
 

  

Consejero Agrícola de Alemania estuvo en el departamento de Río 

Negro y recorrió el ex Frigorífico Anglo.  

 

 

 

 

 

 

El Sr. Hermann Intemann, Consejero Agrícola de la República Federal de Alemania 

para Argentina, Chile y Uruguay, realizó su primera visita oficial a la República 

Oriental del Uruguay. 

En Sala Ruggia del Palacio Municipal el Intendente Dr. Omar Lafluf, recibió a la 

comitiva que estaba integrada por, el Sr. Hermann Intemann – Consejero Agrícola 

de la República Federal de Alemania para Argentina, Chile y Uruguay, Ing. Agr. 

María Victoria Ehret – Oficial del Departamento de Agricultura de la Embajada de 

la República Federal de Alemania en Buenos Aires, Franziska Gruber – Área de 

comercio internacional y sustentabilidad en la Cámara de comercio Uruguayo – 

Alemana (AHK), acompañados por, Hermann Quiring, Gerente General de Claldy 

S.A.       

Este viaje al territorio nacional contó con el apoyo, tanto de la Embajada de la 

República Federal de Alemania en Uruguay, como de la Cámara de Comercio 

Uruguayo - Alemana.  

Su presencia en Uruguay  contempló reuniones con el Ministerio de Ganadería, 

Agricultura y Pesca, con la Intendencia de Río Negro, con entidades agropecuarias 

gremiales, de investigación y desarrollo, empresas del sector relacionadas con 

Alemania a través de sus dueños o relaciones comerciales, además de conocer 

establecimientos agropecuarios y empresas agroindustriales. 
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Existe interés en profundizar los conocimientos sobre el trabajo en conjunto entre 

Uruguay y Alemania en el sector agropecuario, forestal y de elaboración de 

alimentos, además de la influencia de la cultura alemana, tanto en el pasado 

como en el presente.  

Aquí se enmarcó la idea de visitar la antigua fábrica de elaboración de extracto de 

carne Liebig (Frigorífico Anglo) y la colonia menonita Gartental.  

Aprender acerca de la influencia de la cultura alemana en el sector rural del 

Uruguay, conocer las características actuales y dialogar acerca del trabajo en 

conjunto realizado, permitirá comprender las bases sobre las cuales se sostiene la 

relación bilateral entre ambos países en el sector agrícola – forestal, para poder 

fomentarlas y abrir nuevas puertas.   

El Consejero dejó de manifiesto que, el encuentro con el jefe comunal rionegrense 

Omar Lafluf  y representantes del sector agropecuario y forestal del departamento, 

fue por demás interesante para interiorizarse acerca de las producciones 

principales que se desarrollan aquí y el potencial de crecimiento con el que cuenta 

la región, no solo a nivel productivo, sino también a nivel industrial, económico, 

comercial y en el ámbito educativo. 

Consideró al sitio, donde se encuentra el ex Frigorífico Anglo, una zona pujante y 

con potencial en lo que respecta a la educación e investigación, destacando el 

logro de  conservar muy bien la historia del lugar.  

Para el Sr. Hermann Intemann, fue una jornada muy enriquecedora, de la cual se 

llevó mucha información para seguir trabajando a futuro en conjunto.  

De dicha reunión participaron también invitados por el Intendente, el Productor de 

Young, Ing. José María Nin, el Gerente Senior Infraestructura y Logística de UPM, 

Mauro Real de Azua y el Ing. Agr. Sergio López subdirector del Departamento de 

Desarrollo de la Comuna.   
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Departamento de Desarrollo.  

Se  informa que el día miércoles 29 de setiembre el programa SEMBRANDO 

estará realizando una actividad en el Teatro Miguel Young de Fray Bentos, en 

el  horario de 16:00 a 21:00 horas. 

 

 

 

 

 

 

 

Nos visitarán expertos y especialistas destacados, quienes imparten herramientas e 

ideas en todo el país, para fomentar la cultura emprendedora y generar iniciativas 

de negocio. 

SEMBRANDO es un programa  de Presidencia de la República cuyo objetivo es 

favorecer y estimular el espíritu emprendedor, conectar a quienes emprenden con 

las instituciones públicas y privadas; así como analizar y direccionar los proyectos de 

negocios de instituciones referentes. 

Está orientado a todas aquellas personas, sin límite de edad, que tengan 

intenciones de emprender o que ya tengan un emprendimiento. 

Las inscripciones se encuentran en el siguiente link:   

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfRzB2XB8BPZXjZVIRDFzyvgj6xVIeC1gul

y1HUoO1-FqAlEg/viewform 
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Recibimos y difundimos. 

Departamento de Educación y Cultura.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se da a conocer un concurso, que tiene como fin contribuir al fortalecimiento de los 

lazos de las comunidades iberoamericanas, dirigido a personas mayores de 18 años 

de origen iberoamericano, a título personal o en representación de iniciativas 

comunitarias, que vivan en algún país diferente de su país de origen. 

Los programas de cooperación IberCultura Viva, Iber-Rutas e IberCocinas lanzaron 

la 3º edición del concurso “Sabores Migrantes Comunitarios”, que premia historias 

de recetas y prácticas culinarias de las comunidades migrantes de Iberoamérica. 

El valor total destinado a la convocatoria es de 8 mil dólares para un máximo de 16 

propuestas. Las iniciativas seleccionadas recibirán un reconocimiento como “Buena 

práctica de cocina migrante comunitaria iberoamericana” y una dotación de 500 

dólares. 

INFORMACION COMPLETA: https://bit.ly/3EKGtMK 

Por consultas escribir a la casilla de correo: programa@iberculturaviva.org 
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Recibimos y difundimos. 

Departamento de Educación y Cultura.  

 

 

La Fundación Fans de la Música junto con el Instituto Nacional de Música de la 

Dirección Nacional de Cultura, llevan adelante el ciclo de capacitación “Tu música 

sin fronteras”, con el objetivo de brindar herramientas que colaboren en el 

fortalecimiento y desarrollo de proyectos de cara a la internacionalización de la 

música uruguaya. 

El ciclo propone a artistas, productores, managers y gestores culturales integrarse a 

un espacio de reflexión, donde expositores del ámbito nacional e internacional, 

seleccionados para este ciclo, compartirán experiencias y herramientas con el 

objetivo de colaborar en el desarrollo y exportación de proyectos de música 

independiente. 

El ciclo tendrá lugar del 4 de octubre al 10 de noviembre de 2021, los días lunes y 

martes de 19:00 a 21:30 horas, en modalidad virtual (vía zoom). 

INFORMACION COMPLETA: https://bit.ly/3kkGNK0 

CONSULTAS: inmuscapacitacion@mec.gub.uy 

Las inscripciones son gratuitas y están abiertas hasta el 1 de octubre a través de 

culturaenlinea.uy 

Cupos limitados. 
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Quedó inaugurada la exposición “Alma cenados” en el Museo Solari.  

 

 

 

 

 

Fue una instancia con características especiales ya que es la apertura de la primera 

muestra con presencialidad, después de mucho tiempo de confinamiento por 

efecto de la pandemia.  

En la oportunidad, la responsable de esta exhibición, Carolina Cunha, manifestó su 

beneplácito por la oportunidad de presentar sus trabajos junto a las obras de Solari, 

con lo que esa figura significa en el ámbito cultural.  

Sobre la exposición que trajo a Fray Bentos, Cunha informó que, se denomina 

“Alma cenados” y se trata de un conjunto de creaciones que fue guardando, con 

un valor sentimental y que no tienen un hilo conductor en cuanto a la temática. 

Tiene que ver con la inspiración que surge en el tiempo, entre muestra y muestra, 

donde se van probando técnicas nuevas y desarrollando la creatividad en cada 

elemento, forma, color y contenido de la expresión artística.         
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Feria del Libro 2021. 

23 al 26 de setiembre / Plaza Artigas Fray Bentos. 

Exposición, venta, presentaciones, actividades abiertas, charlas y más! 

jueves a domingo de 9 a 21 horas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Programa de actividades en:  

https://www.rionegro.gub.uy/feria-del-libro-uruguay-te-leo-fray-bentos/ 
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Departamento de Educación y Cultura invita a presenciar Cortos Cinematográficos 

que dejan una enseñanza relacionada al cuidado del ambiente y rescate de 

valores fundamentales de convivencia. 
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  Intervenciones urbanas de mejoras en Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

La transformación de los espacios públicos llegó a la plaza de Mevir 2, donde se 

realizó una importante limpieza, corte de pasto, vaciaron canteros y se colocó 

tierra enriquecida con abonos naturales. Se procedió a plantar coloridas plantas, 

que le dan vida a este punto de encuentro de las familias del barrio. 

En la zona costera, se hicieron intervenciones similares de limpieza, al igual que 

sobre La Yeguada, cortes de pasto con tractor y bordeadoras en El Sauzal. 

El personal abocado a dicha área,  cumplió su labor en el mantenimiento la 

Estación Fluvial y el Corredor Lineal de Avenida Romay, además 3 equipos de 2 

bordeadoras trabajaron sobre, calles Uruguay, Alemania y desde Rep. Argentina 

hacia plaza Artigas. 

Se comenzaron a pintar las garitas de la localidad, primeramente, se trabajó sobre 

la ubicada en Uruguay y Florencio Sanchez y posteriormente la ubicada en 

Alemania y Uruguay. 

En el cruce de José E. Rodo con Pita Nebril, Tacuarembó con Uruguay y Rodó con 

18 de Julio se realizó tareas de mantenimiento de alumbrado, mejorando la 

visibilidad del lugar.  

Desde sanitaria se culmina con el recambio de cañerías en desagües de Centro 

Democrático, dejando a nuevo el tramo que generaba inconvenientes en los 

líquidos con destino a depósito de disposición final. 
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Instituciones, gremios y vecinos se entrevistaron con el Intendente Omar Lafluf. 

 

El jefe comunal concedió alrededor de 14 entrevistas. Algunas de ellas fueron las 

siguientes: 

 

Expo Emprendedores. 

 

Recibió al joven Cristian Tonna, quien le planteó un interesante proyecto que tiene 

que ver con la posibilidad de realizar una feria de emprendimientos. 

Tonna explico que, a raíz de la pandemia, hay mucha gente que está trabajando 

en cosas nuevas y sería interesante poder mostrarlas en una exposición. 

Lafluf expresó que apoyará esta iniciativa. 

Del encuentro también participaron Victoria Peraza y funcionarios de la Oficina de 

Desarrollo. 

 

Certamen internacional de modelos en México. 

 

El joven Augusto Sánchez, representará al departamento y al país en este evento 

que se realizará en el mes de noviembre. 

Estuvo reunido con el Intendente Omar Lafluf solicitando apoyo para poder viajar y 

participar de dicho certamen. 

Desde el Gobierno departamental se estudiará un respaldo económico en tal 

sentido.  

 

Reunión con ATRACITRUS. 

El tema central fue el Seguro Especial Citrícola que se viene otorgando hace 7 

años. 

En esta instancia se voto en Diputados y paso a Cámara de Senadores. 

El Dr. Omar Lafluf señaló al respecto que, se habrá de informar y ver de qué manera 

se puede ayudar en este tema preocupante para los trabajadores del gremio San 

Martín de Tucumán. 

 

Oficina Médica con más controles. 

Esta oficina funcionaba en la Sede de ADEOM y ahora lo hace en el Comedor del 

INDA. 

Se planteó la posibilidad de ampliar el servicio con certificaciones médicas, toma 

de presión, análisis de sangre (glicemia) y extracción de sangre. 

Asunto que pasará a analizarse por parte de la Intendencia. 
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Planteos sobre habilitaciones, permisos y funcionamiento. 

El Intendente recibió a Mercedes Mattiauda, emprendedora de la ciudad, quien le 

realizó diferentes planteos sobre las habilitaciones que otorga la comuna, el 

funcionamiento de locales, entre otros temas. 

El Dr. Lafluf dijo que escuchó los planteos en el marco de una reunión que resulto 

muy interesante. 

 

La Intendencia apoyará al  Grupo de Teatro “ATRAPASUEÑOS”. 

Vienen trabajando de muy buena forma y entre otras acciones hicieron un 

acuerdo con la Asociación de Jubilados y Pensionistas de Young (AJUPY). 

Concretaron interesantes arreglos en el salón de fiestas de la asociación y 

acondicionaron el escenario. 

ATRAPASUEÑOS se presentará próximamente en el Teatro Miguel Young, en Fray 

Bentos, para la Escuela de Arte y el 9 de octubre, han sido invitados para 

presentarse en ARTEATRO en Paysandú. 

El jefe comunal Omar Lafluf, comprometió apoyo para los traslados del elenco, 

tanto a Fray Bentos como a Paysandú. 

 

Reunión con ATRADY. 

El Intendente Omar Lafluf y el Subdirector de Tránsito, José Luis Obando, recibieron 

a integrantes de la Asociación de Transportistas de Young. 

 

El tema tratado tuvo que ver con el tránsito de camiones con carga, dentro de la 

ciudad. 

 

El jefe comunal expresó que se habrá de redactar una resolución, prohibiendo el 

tránsito de los referidos vehículos en la ciudad. 

Hizo referencia a que, cada cuadra de bituminoso simple, cuesta $ 600.000 y los 

dineros públicos hay que cuidarlos. 

 

Se proyecta carpeta asfáltica, (que se usa en rutas), en Avenida Dr. Zeballos, desde 

Martirene hasta La Proa, en la rotonda Norte, con el cantero central más grande. 

Esta obra cuesta 9 millones de pesos. 

 

Se proyectan otras reuniones con ATRADY, con COTUDY y con el resto de los 

transportistas para analizar algunos posibles lugares, cerca de la ciudad, que 

podrían utilizarse como estacionamiento de camiones; con servicios y custodia. 

Con esto se pretende conservar las calles de la ciudad y que tengan una vida útil 

más extendida en el tiempo 
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Se pone a punto el Balneario Municipal Paso de las Piedras para la temporada de 

verano 2021/2022. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ante la proximidad de la temporada estival, se continúas realizando el 

acondicionamiento en esa zona. 

 

Se han venido haciendo trabajos de electricidad, sanitaria, pintura y carpintería.  

 

La Arq. Ana Inés Martínez y el encargado de obras en Young, José Igua, junto a 

funcionarios de la Dirección General de Obras de la Intendencia, realizan 

intervenciones en el área de camping con la preparación de bancos y mesas, 

También se encaran tareas en baños, vestuarios y limpieza de todo el predio. 

 

Se informa que personal del Programa Oportunidad Laboral, está abocado a la 

recuperación de los juegos infantiles. 
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Departamento de Educación y Cultura. 
 

Dio comienzo el Taller de Uso de Tecnología  de información y Comunicación en 

Informática.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las capacitaciones se realizan en el Salón comunal y están a cargo de la tallerista 

Leticia Pérez. 

 

Se dictan los días martes y viernes en horario vespertino y las inscripciones continúan 

abiertas. 

 

También comenzó el taller de Cocina para Niños. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se ha registrado muy buena concurrencia a esta capacitación, que está a cargo 

de la tallerista María Centurion. 

 

Las clases son los días lunes, miércoles  y jueves en dos turnos, matutino y vespertino.  

 

Las Inscripciones continúan abiertas. 

  

Ambos cursos son gratuitos. 
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